

QUIEN FUE MOISÉS – QUE ERA LA ARCA DE LA ALIANZA – LOS LYRIANOS

Published 6 February 2019 by Despejando Enigmas, Robert

VARIACIONES DE LYRIANOS - QUIEN FUE MOISÉS – QUE ERA LA ARCA DE LA ALIANZA

Robert: En el anterior vídeo hablamos de una erupción volcánica que se produjo en Hawái, volcán Kilawea el año pasado. La actividad volcánica está muy acelerada en toda la zona por el aumento de la presión interna, provocada artificialmente por medios Haarp negativos, con los cuales también crearon el terremoto de Japón y el de Mexico recientemente, entre otros, también el de Nicaragua.

Se intenta crear más caos, conflictos y desestabilidad, estos son procesos naturales de la Tierra que son usados con tecnología para provocar su actividad. Es algo natural, pero impulsado por tecnología. De igual manera los Dieslientiplex, Arcturianos y Andromedanos están muy metidos en las tareas de prevenir y revertir estos problemas, así como los relacionados a la contaminación radioactiva ionizante, por eso muchas veces se ven naves entrando en volcanes.

También se habló si ellas eran también los ángeles de la biblia, y en este caso Asket me dijo que si, que ellas y sus hermanos de la estrella Elektra, los Engan y todo, está basado en ellas, la idea o concepto del ser alado. Humano, con alas de plumas, es un emblema cien por cien Pleyadiano-Taygeteano. Swaruu en una de mis conversaciones me dijo que las Arcas de La Alianza, en plural, son de fabricación Taygeteana y los emblemas de ángeles de arriba con las alas tocándose son emblemas Taygeteanos y sobre la imagen de un ángel que está pintado en la nave de Swaruu, los ángeles son emblemas de Pléyades, de allí proviene el concepto imagen.

Sobre las razas de la Tierra, el ser humano es Lyriano y su ADN está completo, sólo está desactivado, pero no por un tubo de ensayo, sino por la manipulación de la conciencia humana, porque es la conciencia la que activa, desactiva y reescribe un gen, cadena de genes o toda la secuencia de la genética de una especie, y también es la conciencia quien crea de esta manera una especie nueva y no por mutaciones aleatorias ni por selección natural. Por eso el despertar espiritual de la humanidad les regresará su ADN de 12 hebras y 24 cromosomas, porque ya está ahí, sólo suprimido con el uso de control mental.

Lo único que limita a los humanos es la idea o creencia de que están limitados. Naves científicas como la de Eridania han estudiado el ADN humano moderno y al igual que los resultados de los experimentos de otras razas, confirman que el ADN está completo. Así unas letras para simbolizar las variantes de la raza lyriana a, b, c, d, h, i, siendo la “a” la más común, que es la variante nórdica. La “b” es la de la raza negra, la “c” es la de la raza asiática, y para no ir más lejos dejemos que las demás letras sean asignadas a otras razas o variantes de Lyrianos.

En Taygeta sólo se tiene la variante “a” y un poco de la variante “f”, “f” es igual a Antariana. En la Tierra se tiene a las variantes a, b, c, e, f, h, pero falta las variantes d, g, i, j, pero son letras que sólo sirven como ejemplo aquí. Todas las razas son variantes de la Lyriana, algunas las tienen en la Tierra, otras no, y muchas variantes se encuentran en múltiples lugares o sistemas solares, otras no tanto, todos son

Lyrianos.

Afuera en el espacio hay incontables variantes de lo que se puede decir que es humano-humanoide. Hay toda clase de variaciones y son tantas que ellas, las Taygeteanas, ya desisten en sus intentos por clasificarlos. Hablo de millones, así que lo que perciben como razas en la Tierra, como la raza negra, blanca o amarilla, a grandes rasgos, sólo son algunas de las variantes más ligeras que hay, pero afuera hay muchas más que no hay en la Tierra. Cito por ejemplo, a la raza ultra blanca, blancos altos, que sería otra variante más de lo mismo, aunque sí tienen diferencias genéticas más marcadas, pero sirve de ejemplo. Faltaría mencionar los azules, como los Celaenos o los Andromedanos y sus variantes. La raza negra es extraña, porque no existe fuera de la Tierra, con la excepción de los Alfrateanos Centauri, que son de procedencia terrestre.

Sobre Moisés, en el vídeo anterior se comentó que Moisés era un faraón egipcio, y que toda esa historia está muy revuelta y distorsionada. También se comentó que el Papa no es humano. Sobre Moises. Moisés en realidad era Akenatón al imponer su monoteísmo solar, culto a Atón, 1.400 años antes de Cristo. El pueblo egipcio y el alto clérigo, que eran muy tolerantes, acabaron por expulsar a faraon Akenatón y a sus seguidores, al no estar de acuerdo con sus imposiciones.

De ahí surge mucha confusión y al parecer lo que sucedió en el monte Sinaí fue su interacción con los tripulantes de una nave reptil. El abrir el mar es otro simbolismo que representa viajar a ultramar en donde ese pueblo expulsado se asentó en otros lugares como Grecia e Italia y fueron en gran parte los fundadores de Roma, historia de Rómulo y Remo.

Las personas en la Biblia vienen de linajes reales y de élite o personas adineradas de Roma, esto después durante la creación del cristianismo. Se usaron como títeres con nombres ligeramente cambiados. El rey Salomón significa el Rey Sol o Rey Dorado y es más culto solar.

La creación del cristianismo se basa mayormente en leyendas celtas y egipcias, por lo que en ambos lugares no se promueve su investigación histórica por razones de encubrimiento. José era el cuidador de Akenatón y estos registros estaban en posesión de los druidas irlandeses, que tienen una relación muy estrecha con Egipto, esto muy pocas personas lo saben y es también la razón del exterminio de los druidas en el norte de Europa y en las islas británicas.

Judaísmo viene del druidismo como palabra. Muchos de los faraones provenían de lo que quedó de la Atlántida después de la inundación, que fueron los que se lograron refugiar en las tierras altas, ahora Irlanda del norte y Escocia. Ahora la supresión de las creencias politeístas egipcias en manos de los atonistas, suprimen el culto a la diosa Nefertiti, Isis, Sara, Cleopatra, Mut, Setjet, etcétera, por el culto solar masculino. Esto también sucede como venganza en contra de la mujer, de todo lo femenino, por parte del cabal controlador que también estaba detrás de Akenatón y su agenda monoteísta. Como venganza a lo que las Lemurianas-Taygeteanas hicieron al liberar al pueblo adámico. Claro que las escrituras lo van a voltear todo diciendo que Adán estaba en un paraíso ¿sí? En un paraíso esclavo e ignorante.

Ahora empieza el Génesis del Antiguo Testamento. Génesis significa los genes de la diosa Isis. Los antiguos reptiles usaron a la serpiente como símbolo para la mujer por su similitud con la espiral de ADN, porque es la mujer la da descendencia con sus

genes, no sé por qué se excluye al hombre aquí.

En el Egipto antiguo se representa a la mujer como una serpiente y se repite en otros lugares del mundo, China, Japón y Mesoamérica en leyendas, entonces como dice el Antiguo Testamento y la serpiente (mujeres Taygeteanas de Lemuria) entró en el Jardín del Edén (la Atlántida) y le dio a Eva el fruto prohibido del Árbol del Conocimiento (árbol más serpiente, igual al Caduceo de Hermes, igual a manipulación de ADN) a Eva, porque al ser mujeres tuvieron acceso a los lugares en donde ellas estaban siendo cautivas. Entonces interactuaron con las hembras primero, luego las Evas les comunicaron los mensajes de las Taygeteanas a los Adanes. Esto está documentadísimo, no son teorías locas.

Sobre las Tablas de los Mandamientos. No creemos que se lo hayan dado a Akenatón los de la nave. Más bien Akenatón, al ser uno de ellos, bajó con la idea de las tablillas. Esto como primera fase de la creación de una religión con fines de controlar a la población. Pero es de una naturaleza muy básica.

Se dice que se pusieron en el Arca de la Alianza. Esto para las Taygeteanas no tiene sentido, porque las Arcas son repositorios o lugares en donde se conserva todo el ADN de un planeta, de todas las especies de un planeta. De igual manera, un arca no es sólo una caja refrigerada, porque tiene sistemas de autoprotección muy avanzados. Las Arcas no son de fabricación reptil, son de fabricación Taygeteana y los emblemas de los ángeles arriba, con las alas tocándose son emblemas Taygeteanos.

Hay tres arcas con el ADN de la Tierra. La primera está muy dañada y creemos que ya no funciona y el ADN está destruido. Esta arca está en posesión de los EE.UU. y está en el área 51. La segunda está en la base Vladivostok, de Rusia, en el Polo Sur, y está operando y funcionando. La tercera la tienen ellas, las Taygeteanas. Está lista para activarse si es necesario.

Es un sistema de protección para todo el ADN del planeta, no solo de lo que esta dentro del Arca. Esto quiere decir que está protegiendo a los habitantes del planeta. Por eso se dice que el ejército que tenga el Arca por delante será invencible. Ahora lo tiene Rusia en la Tierra y ellas ahí arriba, ambas trabajando en conjunto.

No habrá guerras atómicas ni demás catástrofes mundiales, solo regionales, pero se trabaja para suprimir eso también.

Moisés era reptil, es parte de su plan para hackear a la Matrix a su favor o para controlar a la gente. Evidentemente, dicho a bote pronto puede parecer extraño.

Antes que nada tengo que hacer una aclaración. Para las antiguas sociedades basadas en un alta influencia reptil, como el antiguo Egipto, y esto es muy importante, el jeroglífico para representar a la mujer es una serpiente, como hemos dicho antes. Eso no quiere decir que las mujeres sean serpientes ni reptiles, por favor.